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REUNIÃO ORDINÁRIA – 26/09/2023 

 

Aos vinte e seis dias do mês setembro de dois mil e vinte e três reuniram-se na Casa dos 

Conselhos, situada na Rua dos Metalúrgicos, nº 77 – Centro, os membros: a Presidenta, Sra. 

Isabel Cristina Silva Bitencourt – Representante das entidades trabalhadoras da educação e de 

discentes e docentes e a Sra. Michele Diniz da Silva Pizzi - Representante das entidades 

trabalhadoras da educação e de discentes e docentes. A Sra. Isabel Cristina Silva Bitencourt 

iniciou a pauta explanando sobre a Audiência Pública para elaboração da Lei Orçamentárias 

2024, ocorrida no Teatro Municipal de Cruzeiro, no dia treze de setembro de 2023, das 17h às 

20h, ressaltando a atitude positiva de tal ação, respeitando o direito do cidadão dos centros de 

decisão que mais lhe interessam, pois o governo municipal lida diretamente com a população. 

Deu-se continuidade com a pauta apresentando à conselheira os relatórios de três visitas, nos 

dias: 10/08 – E. M. Prof. “Maria Leonor Costa”, 22/08 Creche Municipal Prof.ª Jayra da Cruz 

Payão Pellegrini e no dia 19/09 visitaram a E. M. Lions. Os conselheiros levaram um checklist 

que facilita a visitação e o foco do que deve ser observado para que se possa fazer um relatório 

posteriormente. A conselheira Sra. Michele Diniz da Silva Pizzi se prontificou em reunião de 

participar da próxima visita que acontecerá no mês de outubro a combinar com a nutricionista 

da Prefeitura Municipal de Cruzeiro, SP, Sra. Eveline Aparecida Ramos Silva. Outro ponto 

relevante discutido foi a necessidade de se fazer uma reunião coletiva CAE/CME. Essa parceria 

se faz necessária por se tratar do bem estar, aprendizagem e desenvolvimento dos nossos 

alunos. A auxiliar administrativa ficou encarregada de conseguir uma data que seja adequada 

aos Conselhos para que se discuta e troque informações a respeito das visitações com o objetivo 

de melhorar o papel dos Conselhos da Educação. Nada mais a declarar, eu, Andrea Bessa 

Puccini, auxiliar administrativa dos Conselhos da Educação lavrei a presente Ata que será 

assinada em lista anexa pelos membros presentes. 

  

 

 


